
私 は ガ ー ル ス カ ウ ト に 入 っ て い る の で 、 キ

ャ ン プ を す る 機 会 が 多 い の で す が 、 沼 田 市 に

は 市 営 の キ ャ ン プ 場 が な い こ と に 気 づ き ま し

た 。

今 、 キ ャ ン プ 人 口 は 増 加 傾 向 に あ り 、 日 本

オ ー ト キ ャ ン プ 協 会 に よ れ ば 、 ２ ０ １ ２ 年 の

７ ２ ０ 万 人 か ら 、 ２ ０ １ ９ 年 に は ８ ６ ０ 万 人

と 、 ７ 年 連 続 で 前 年 を 上 回 っ て い る そ う で す。

市 営 キ ャ ン プ 場 が あ れ ば 、 観 光 客 の 増 加 や

都 市 間 交 流 な ど で の 、 沼 田 市 の 雄 大 な 自 然 の

Ｐ Ｒ に も つ な が る の で は な い か と 思 い ま す 。

ま た 、 市 内 の 学 校 の 行 事 や 、 自 然 環 境 に つ い

て の 学 習 に も 、 と て も 役 立 つ と 思 い ま す 。 さ

ら に 、 コ ロ ナ の 騒 動 が 、 今 後 も し 悪 化 し た と

し て も 、 密 に な ら ず に 、 き れ い な 空 気 の 中 、

の び の び と 遊 び に 行 け る 場 所 と し て 、 地 元 の

人 達 も 気 軽 に 利 用 し て も ら え る と 思 い ま す 。

今 後 、 学 校 や 各 種 団 体 、 ま た 一 般 利 用 者 に

使 っ て も ら え る よ う な 、 市 営 の キ ャ ン プ 場 を

建 設 す る 予 定 は あ り ま す か 。

質問事項 「市営キャンプ場の建設について」

多那中学校 ３年 鳥羽 咲恵（２２番）

と ば さき え


